

METROPOLE

5 Pièces

428 m²

Réf. LMC-2243

92 000 €

Monaco

Appartement à louer (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Venez découvrir cet appartement d'exception offrant une vue imprenable sur la mer grâce à sa double exposition Nord-Ouest/Sud-Est. Ce bien a été entièrement rénové et redécoré pour un style moderne et raffiné. Il est proposé avec un bail de trois ans, renouvelable. Avec une surface totale d'environ 430 m², dont 320 m² habitables (295 m² intérieurs et 25 m² de véranda), cet espace a été conçu avec élégance et avec des matériaux de très hauts standing proposant ainsi un appartement de 5 pièces avec véranda et offrant de très beaux volumes. Il bénéficie également d'une double exposition ...

Come and discover this exceptional apartment with a breathtaking view of the sea thanks to its double North-West/South-East exposure. The property has been completely renovated and redecorated in a modern, refined style. It is offered with a three-year renewable lease. With a total surface area of approx. 430 m², including 320 m² of living space (295 m² interior and 25 m² veranda), this space has been designed with elegance and high-standard materials, offering a 5-room apartment with veranda and spacious rooms. It also benefits from a double North-West/South-East exposure for optimum light ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

